

## Taklimat Awal Tim BPK RI di Akademi Militer

Agung Libas - [MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Feb 24, 2022 - 14:36



*Taklimat Awal Tim BPK RI di Akademi Militer Kamis (24/2/2022)*

MAGELANG - Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M. menerima Taklimat Awal kunjungan Tim BPK RI yang dipimpin oleh Dr. Hendra Susanto, S.T., M.Eng., M.H., CFrA, CSFA beserta Timnya, dihadiri Irjenad Letjen TNI R. Wisnoe Prasetya Boedi dan para Pejabat Distribusi Akmil bertempat di Kesatrian Akademi Militer. Kamis (24/02/2022).

Kegiatan diawali dengan kegiatan olah raga jalan sehat bersama Gubernur

Akademi Militer dengan Tim BPK para Pejabat Distribusi Akmil bertempat di kompleks Akademi Militer, start dari belakang Main Hall dan finish di Lapangan Tembak M. Socheh kemudian dilanjutkan Menembak Pistol Eksekutif.



Gubernur Akademi Militer dan Tim BPK RI melaksanakan acara Taklimat Awal bertempat di Ruang Rapat Soebijakto. Dalam acara tersebut, atas nama seluruh Civitas Akademika Akademi Militer Gubernur Akademi Militer mengucapkan “Selamat Datang” di Lembah Tidar kepada Dr. Hendra Susanto, S.T., M.Eng., M.H., CFrA, CSFA., beserta Tim BPK RI dalam rangka kunjungan kerja pemeriksaan anggaran Akademi Militer TA 2021 dan 2022.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Akademi Militer menguraikan bahwa, “saat ini salah satu fenomena pasca reformasi, adalah menguatnya tuntutan agar sektor-sektor publik dapat melaksanakan pengelolaan keuangan negara secara transparan dan akuntabel. Sebagai lembaga pendidikan perwira, tentu saja beliau berharap agar Akademi Militer dapat menjadi pelopor, khususnya Angkatan Darat dalam menghasilkan laporan keuangan dengan opini “Wajar Tanpa Pengecualian”, sehingga dapat dijadikan model dan contoh oleh satuan-satuan lainnya”.

Gubernur Akademi Militer menyadari bahwa, pemeriksaan pada hakikatnya untuk meningkatkan kinerja satuan dalam melaksanakan tugasnya, agar kelemahan, kekurangan bahkan penyimpangan dapat terdeteksi sejak dini, untuk selanjutnya dicarikan solusi penyelesaiannya, sehingga pelaksanaan program kerja dapat tercapai sesuai rencana yang telah ditetapkan.

Untuk itu, beliau berharap kepada Tim BPK RI apabila menemukan kejangggalan yang belum sesuai dengan ketentuan yang berlaku, agar dapat langsung disampaikan dan diberikan petunjuk solusinya untuk segera dilaksanakan pembetulan, sehingga kekeliruan tersebut tidak berlarut-larut.



Selanjutnya, beliau memerintahkan kepada seluruh pejabat satuan jajaran Akmil yang menjadi obyek pemeriksaan agar dapat melakukan kerja sama dan koordinasi yang baik dengan Tim BPK RI. Berikan data dan informasi yang diperlukan secara obyektif dan transparan tanpa ditutup-tutupi, demi kemajuan lembaga tercinta ini.

Di akhir sambutannya Gubernur Akademi Militer mengucapkan “Selamat Bertugas”, kepada Tim BPK RI mudah-mudahan kegiatan ini dapat membawa manfaat bagi kepentingan kita bersama dan demi kemajuan Akademi Militer di masa yang akan datang. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu membimbing kita semua, dalam melanjutkan tugas pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara tercinta.

Editor : Agung Lbs